

## Polres Pangandaran Dirikan Pos Terpadu Sediakan Pelayanan Kesehatan dan Pijat Gratis

Anton Atong Sugandhi - [PANGANDARAN.PUBLIKJABAR.COM](http://PANGANDARAN.PUBLIKJABAR.COM)

Dec 20, 2023 - 17:25



PANGANDARAN JAWA BARAT - Menjelang liburan Natal 2023 dan Tahun Baru 2024, Polres Pangandaran dirikan Pos Terpadu dengan menyediakan Pelayanan Kesehatan dan Pijat Gratis "kata Kapolres Pangandaran AKBP Imara Utama", Rabu (20/12/2023).

Disampikannya bahwa di pos terpadu ini disediakan beberapa pelayanan seperti : tukang pijat dan cek kesehatan gratis. "Untuk personelnnya nanti ada Dinas Perhubungan dan Satpol PP dibantu oleh yang lainnya,...yu kita bersama-sama melaksanakan pengamanan dan pelayanan. Semuanya gabung di Pos Terpadu ini.

"Alhamdulillah dalam mendekati persiapan Operasi Lilin Lodaya thn 2023 ini, kita bisa memanfaatkan Pos Terpadu ini baik itu untuk pos pengamanan di kawasan wisata maupun sebagai pos pelayanan pada saat pelaksanaan operasi "katanya".

Kepala Satlantas Polres Pangandaran AKP Asep Nugraha menyampaikan, kondisi jalan alteri dari perbatasan Ciamis, Cilacap, dan Tasikmalaya dan jalan kabupaten menuju Pangandaran semua cukup bagus untuk dilalui.

"Begitu juga dengan jalur alternatif dari Ciwayang Banjarsari maupun yang melalui jalur Sindangsari Cimerak, yang dari Salopa juga cukup baik, namun jalan di Salopa menuju Kabupaten Tasikmalaya, disitu ada beberapa titik yang perlu perbaikan "kata Asep",

Kasatlantas menghimbau agar pengguna jalur wisata yang menuju ke Pangandaran untuk menggunakan jalur alteri atau jalan utama. "Untuk mengurangi kepadatan kendaraan atau lainnya, kami sudah menyiapkan ratusan papan rambu-rambu lalu lintas yang mana bisa dialihkan ke jalan alternatif," kata AKP Asep Nugraha

Ditempat yang sama, Kepala Dinas Pekerjaan Umum, Tata Ruang, Perumahan Rakyat dan Kawasan Permukiman Kab Pangandaran Ling Ling Nugraha Senjaya mengatakan, bahwa kondisi jalan kabupaten menuju ke sejumlah objek wisata di Kabupaten Pangandaran cukup baik.

"Menjelang liburan Natal dan Tahun Baru 2024 ini, kami terus melakukan pemeliharaan di sejumlah ruas jalan kabupaten hingga ke daerah pelosok "ujar Ling Ling".

Peresmian gedung Pos Terpadu dihadiri oleh Ling Ling Nugraha Senjaya, Kadis Pekerjaan Umum, dan Irwansyah selaku Kadis Perhubungan, Kepala Bapenda Dadang Solihat, dan Ka Satpol PP Dedih Rahmat. Peresmian ditandai dengan penandatanganan prasasti oleh Kapolres Pangandaran. (Anton AS).